

## “La transformación en el Estado es tangible”

Las mujeres son uno de los grupos más beneficiados de programas sociales, eso permitió que salieran de la pobreza, estima Luz María Hernández

LORENA GONZÁLEZ CALLEJAS

**L**a dirigente estatal de Morena en el Estado de México, Luz María Hernández Bermúdez, celebró que entre 2022 y 2024 un total de 1.9 millones de mexiquenses lograran salir de la pobreza, de acuerdo con la Encuesta de Medición Multidimensional de la Pobreza 2024 del INEGI.

Resaltó que uno de los avances más significativos fue que 375 mil personas dejaron atrás la pobreza extrema, lo que refleja un impacto directo en la calidad de vida de miles de familias de la entidad.

La también ex diputada de Ecatepec, Hernández Bermúdez, subrayó que las mujeres fueron uno de los grupos más beneficiados, pues más de 907 mil lograron salir de la pobreza, y dentro de ellas, más de 177 mil superaron la pobreza extrema. Además, 510 mil mujeres superaron la carencia alimentaria, con una disminución

### APUNTE

#### ALIANZA DE BIENESTAR

El Estado de México es la entidad más poblada del país, con más de 18 millones de habitantes, por lo que los resultados de la encuesta de Medición de la Pobreza reflejan un cambio significativo en la calidad de vida de las familias.

El dirigente de la Confederación de Trabajadores de México, Janitzio Soto, reconoció que aún falta mucho por hacer, pues existen comunidades en situación de marginación que requieren de atención prioritaria en servicios básicos, empleo y salud.

Señaló que el papel de las instituciones, así como la coordinación entre los tres órdenes de gobierno, ha sido determinante para avanzar en este objetivo.

Janitzio Soto señaló que el sector obrero trabajará para que continúen los aumentos sustanciales a los salarios mínimos, y que más familias mexiquenses mejoren sus condiciones de vida y cuenten con mayores oportunidades de desarrollo.

de 6.1 puntos porcentuales en este rubro

Para la dirigente, estas cifras son resultado del trabajo coordinado entre los programas sociales del Gobierno de México y el respaldo del gobierno estatal, que han colocado a las familias en el centro de las políticas públicas.

“La transformación en el Estado de Mé-

xico es tangible: menos pobreza, más oportunidades y una mejor calidad de vida para nuestra gente. Estos resultados nos alientan a seguir avanzando con más justicia social”, afirmó la dirigente morenista.

Y dijo, además que la reducción de la pobreza es un eje prioritario de la Cuarta Transformación, que busca no dejar a na-



FOTO ESPECIAL

die atrás y garantizar que los apoyos lleguen a quienes más lo necesitan.

Finalmente, Luz María Hernández, aseguró que Morena continuará impulsando políticas que consoliden estos logros, con el compromiso de profundizar la justicia social y el bienestar en cada rincón del Estado de México.